

**BUKO EMPLEO
DARÁ EL CUARTO
PUENTE SOBRE
EL CANAL: MÁS
DE 3,500 PLAZAS**

P 2. HECHOS



Redes sociales



**EQUIPO DEL
PANAMEÑO
JOSÉ MAYORGA
PREMIADO POR
SU EXCELENCIA
EN LAS LIGAS
MENORES**

P 12. ESTADIO!



Acribillado ante la mirada de su esposa

EN PARQUE LEFEVRE

Pistoleros entraron en su casa en medio de la oscuridad. El hombre corrió a la sala, pero las balas lo alcanzaron. Cayó fulminado con balazos en la cabeza, rostro y brazo izquierdo. Su esposa lo vio todo

P 14. LA ROJA



**DESPIDEN CON HONORES A
CAPITÁN QUE FALLECIÓ EN
OPERATIVO EN CAIMITILLO**

P 15. LA ROJA

Ilustrativa / El Siglo





¿CUPIDO FLECHÓ A JACKY GUZMÁN?.. SUBIÓ HISTORIA CON CANTANTE DOMINICANO

P 8. PLAY



Ilustrativa



Elmer Quintero / EL Siglo

¡Tragedia en Chiriquí! Niña de 11 años murió atropellada en desfile

ELMER QUINTERO CEDEÑO

ASD

LUTO. Lo que debía ser una noche de alegría y celebración terminó en luto. La niña de 11 años, Viviana Alain Quintero, fue atropellada y murió al finalizar un desfile navideño en Aserrío, sobre la vía Panamericana, en Bugaba, Chiriquí.

El auto involucrado era conducido por un joven de 21 años, de apellido Torres, residente en David.

Viviana cursaba el IV grado en la Escuela de Gariché, y su muerte ha causado profunda conmoción entre familiares, compañeros de escuela y moradores del sector, quienes aún tratan de asimilar la tragedia ocurrida en medio de una actividad festiva.

VÍCTIMAS

A la fecha se contabilizan 303 víctimas fatales por accidentes de tránsito, en 351 días, a nivel nacional.

ADIEL BONILLA

ADIEL.BONILLA@ELSIGLO.COM.PA

Debate internacional ha generado una mujer japonesa de 32 años, identificada como Yurina Noguchi, quien se acaba de casar con "Klaus", un hombre para conversar y tener compañía, creado mediante inteligencia artificial.

Y el "hombre" no es físico o tangible, su presencia se da únicamente a través de la pantalla de su celular.

Klaus fue diseñado por la IA ajustado a sus preferencias, con una personalidad que, según ella, le brinda apoyo, comprensión y estabilidad emocional.

La boda fue privada, pero se transmitió en directo por redes sociales, provocando reacciones inmediatas de críticas y reflexiones sobre el impacto de la tecnología en las relaciones humanas.

Yurina contó que hace un año siguió el consejo de ChatGPT de romper con su prometido real, porque la relación estaba tensa.

Después, con la ayuda de ChatGPT, creó su propia versión de un personaje de videojuegos, al que llamó Lune Klaus Verdure. Sus conversaciones fueron creciendo, según contó la japonesa, y ahora son espertos.



Redes sociales